

# Noticias de Tony & Millie

## Enero 2026



Queridos Pastores, Amigos e Iglesias:

**"Estad siempre gozosos. Orad sin cesar. Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús." (1 Tes. 5:16-18)**

**¡FELIZ Y BENDECIDO AÑO 2026!** Qué privilegio tenemos de iniciar este año agradecidos al Señor por la fortaleza, provisión, salud para continuar con la tarea que nos ha encomendado más de tres décadas atrás, y a cada uno de ustedes por demostrarnos vuestro amor, compromiso y generosidad. ¡Estamos eternamente endeudados con todos ustedes!

Y cómo no agradecer a Dios por el regreso de nuestros hijos y nietos desde África Occidental. Han sido meses muy tensos en los cuales no sabíamos a ciencia cierta si podrían salir de Malí, pero Dios está siempre en el control de cada situación y franqueó el camino para que llegaran a casa hace cinco semanas. Ahora están adaptándose, buscando un lugar donde vivir, colegio para los niños, etc. ¡El Señor es fiel y Su pueblo también! Toda la Tribu está completa, al menos por este año... después... ¡Dios lo sabe!



La agenda de noviembre estuvo bien cargada, enseñando en varios seminarios, Tony viajó a Chubut para dictar dos materias del IBP. También fuimos invitados a varios de los cierres de fin de año de las reuniones distritales de Misiones y algunos eventos en iglesias de la zona. Y la agenda 2026 comienza a completarse; además de dos congresos mundiales en Perú y Ghana (África), fuimos invitados para ministrar en la Rep. Dem. del Congo, la nación donde iniciamos nuestra tarea en 1994. El único problema es cómo llegar hasta la ciudad donde se hará ese entrenamiento pues no hay vuelos directos, el viaje llevaría aprox. 3-4 días para ir y otros tantos para regresar. Además, gran parte del país está bajo la ocupación de militares rebeldes. Apreciamos mucho sus oraciones.

Gracias a Dios, desde el año 2022, somos parte de la Comisión Continental de Misiones de África. Actualmente 37 de los 54 países cuentan con un DNM, y se abrieron tres (3) Escuelas de Capacitación Misionera, dos (2) más están por iniciar sus clases a mediados de este año. Si el Señor así lo permite, Tony fue invitado para enseñar en las escuelas de Liberia y Togo, previo al Congreso Mundial de las Asambleas de Dios que se celebrará en Accra, Ghana.



Días atrás hemos celebrado nuestro 39º Aniversario, "bodas de ágata". Les compartimos la foto del festejo... Dios ha sido muy fiel y bueno con nosotros, fortaleciendo nuestro amor, guiándonos a educar a nuestros hijos, en momentos críticos y sirviéndole todos estos años. ¡A Su nombre sea la gloria y honra! No bajaremos los brazos, seguiremos firmes hasta que Él nos llame a Su presencia o suene la trompeta, y todos seamos transformados y llevados a las moradas celestiales. Cristo viene pronto, Amén.

En la última semana de enero estaremos capacitando a los nuevos candidatos misioneros, entre ellos, nuestro hijo Emiliano y familia. Además, estarán presentes otros veinticinco (25) misioneros veteranos (nuestro hijo Ezequiel y familia) que regresaron para su tiempo de gira promocional. Contamos con sus oraciones para que el Señor nos ayude y guíe a brindarles más que conocimiento y las charlas programadas, sino también tener un lindo tiempo de koinonia, escuchándonos, conociéndonos, compartiendo mateadas, y lo que Dios nos traerá a través de los oradores invitados.

**"Amados, quisieramos decirles muchas cosas más, pero no preferimos hacerlo a través de estas líneas. Esperamos verlos pronto y charlar con ustedes cara a cara, para que nuestra alegría sea completada."** (2 Juan v.12, parafraseado)

Les agradecemos de todo corazón por su generosidad y fiel acompañamiento; apreciamos vuestro compromiso y amistad ministerial. Que nuestro Señor les recompense y sean prosperados en todo lo que emprendan este año que recién lleva una semana de vida.



**Tony & Millie Pedrozo**